

みなみかた

南方地区生涯教育センター便り 第417号

平成30年10月18日発行

連絡 ☎44-2001 FAX同じ

第6回南方地区文化祭&感謝祭を開催します

来る11月11日(日)、第6回南方地区文化祭と感謝祭を南方地区センターに於いて開催いたします。今年は各地区からの創作品と児童や中学生等の作品も展示いたします。また、例年行われておりますサンマの安売りや、イカ、ホタテの焼き物販売も開催いたします。舞台では生バンドや、園芸発表会、地元出身歌手の木本有美さんの歌謡ショーもあります。昼食はカレーやソバを無料提供いたしますが、数量限定となりますので、早めに整理券をお求めください。無料フリードリンクコーナーもあります。また、先着200名様(中学生以上)に卵1パック10個入れを差し上げますので、早めのご来場をお待ちしております。

なお、これまで行ってまいりました復興支援の山田町からの来訪者は、宿泊者のみご参加いただくことといたしました。この方々からも園芸発表会に参加していただきますので、ご声援よろしくお願い申し上げます。



山田町震災慰霊碑訪問

人生大学移動研修を実施

去る10月16日(火)、南方地区老人クラブ連合会主催の人生大学いきいき講座移動研修が開催されました。

秋の農作業の忙しい時期ではありませんでしたが、20名のご参加をいただきありが



とうございました。今年は陸前高田の気仙大工伝承館を見学した後、高田から大船渡まで車中の中から復興状況を見てまいりました。復興はまだまだといった感じでした。

昼食を兼ねて大船渡温泉で懇親会を行い、盛会に皆さんと交流ができました。

去る9月16日(日)、これまで震災の翌年から交流のあった山田町の北浜地区に、今年の3月に震災慰霊碑が建立されたということで、自治会連合会の役員3名とセンター所長とで山田町を訪問してまいりました。慰霊碑の脇の看板には、これまでお世話になった南方地区民の皆様方への感謝の気持ちも書かれておりました。北浜地区は最初に訪問した時よりは、かなり復興が進んだように見えますが、家が流された跡地は、まだまだ残っている状況でした。しかし、山田の祭りで住民一体となって元気に頑張っている様子が伺えたことが何よりでした。来月の南方地区感謝祭には、宿泊者20名前後が南方においてになります。皆様方の温かい歓迎をお願いします。



今年度最後のそば作り教室を開催します



今年5月から毎月一回開催してきましたそば作り教室は10月28日(日)が最後となります。一度でも参加したいと思われる方は、是非参加してみたいかがでしょうか。南方地区センターで受付しております。

10月後半～12月前半行事予定

- ◎10月 28日 そばづくり教室
- ◎11月 4日 町内一周駅伝競走大会
- ◎11月 11日 南方地区文化祭&感謝祭
- ◎11月 20日 南方自治会連合会役員研修
- ◎12月 1日 食育講座
- ◎12月 2日 小学生交流会、カルタ大会予選
- ◎12月 3日 スマイルボウリング講習会